## "Gigi" hat den Bogen raus

## Der Durlacher Weihnachtsmarkt vor der Karlsburg strahlt viel Atmosphäre aus

Wo gibt es das heute noch – ein schönes knisterndes Holzfeuer in der Stadt? Auf dem Durlacher Weihnachtsmarkt vor der Karlsburg! Dort lodern die Flammen wild und doch kontrolliert bis zum 22. Dezember täglich ab 16 Uhr.

"Wir haben 16 Ster trockenes Holz geordert", sagt Wolfgang Schnell. Er hat mit Unterstützung der Wirtschaftsvereinigung Durlach und Aue den mittelalterlichen Markt vor die Karlsburg geholt. Und dessen ganze Magie besteht aus dem offenen Feuer.

DER BOGENBAUER Gigi und seine schreibende Nubierin Diana. Alles über die Herstellung eines Bogens und das Bogenschießen zeigen und erzählen die beiden. Foto: jodo

Es züngelt im Zentrum des mittelalterlichen Dorfes, schafft vor dem alten Teil der Karlsburg und den Ständen rings herum richtig Atmosphäre. Erwachsene stehen drumherum mit und ohne Glühwein in der Hand, vor allem aber Kinder mit großen Augen. Vorsicht, heiß! Wer darf das nächste-Scheit nachlegen? "Meine Damen und Herren", ruft ein Gaukler dazwischen, er kündigt seine Schau an

Die Kinder stehen im Mittelpunkt. So steht es nicht nur im Programm. Sie haben vor allem reichlich Platz rund um das große Feuer. Da gibt es eine Art mittelalterliches Museum "zum Anfassen". Die Besucher können sich nach Herzenslust verkleiden und standesgemäß ausrüsten – und wer das Kinderzelt für sich erobert hat, der fühlt sich ganz und gar in eine andere Welt versetzt.

Oder der Glücksdrachen-Baum von Jürgen. Durch einen hohlen alten Stamm rollt der kleine Jonglierball, wenn der Werfer denn getroffen hat. Plumps macht es – und als Belohnung gibt es einen kleinen bunten Stein vom Drachen. Interessenten können sich aber auch auf sein selbst gebasteltes Runen-Spiel einlassen.

Was man mit Holz machen kann, das zeigt "Gigi" und seine schreibende Nubierin Diana. Der Mann aus dem Kraichgau hat sich auf das Bogenbauen aus ganzem Holz spezialisiert. Material und Werkzeug hat er dabei – und seine Bogen. "Wollen Sie mal?", fragt er. Klar doch, auch das Schießen mit einem traditionellen Holzbogen ist möglich – im flackernden Feuerschein. Michael Nückel

## Advent in Durlach

Weihnachtsmarkt vor der Karlsburg bis zum 22. Dezember täglich von 11 bis 21 Uhr.

Weihnachtsmarkt im Rathausgewölbe: Freitag, Samstag, Sonntag bis 17. Dezember, 10 bis 19 Uhr.